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２学期無事終了 大変お世話になりました 充実した３日間！５年生宿泊学習
猛暑の９月から始まり７７日間に渡った２ 毎年５年生が楽しみにしている「とちぎ海浜

学期も、無事終了を迎えられそうです。様々な 自然の家」（茨城県鉾田市）での宿泊学習。今

場面で地域の皆様・保護者の皆様の温かいご協 年、野木町の小学校５校が割り当てられたのは

力を得ながら、子どもたちは日々成長してきま １２月５日（水）～７日（金）と遅い時期でし

した。教育活動は学校だけでできるものではな たので、かぜをひかないよう防寒対策に力を入

い、とつくづく感じさせられる毎日です。ご協 れて準備しました。幸い、例年になく暖かい日

力に心より感謝いたします。 が続き、１９名の児童全員が元気に活動してく

ることができました。

１１月２８日 持久走大会 １日目は社会科学

この日に向けて、子どもたちは練習を重ね 習の一環で鹿島製鉄

てきました。朝の活動時に走る姿を見ていると、 所を見学したり、鹿

大会が近づくに従い、どの学年も日増しに真剣 島港内を船で遊覧し

さが高まってくるのが感じられました。 たりし、臨海工業地

天候に恵まれた大会当日。応援に駆けつけて 帯のスケールの大き

くださった大勢の保護者・祖父母の皆様に見守 さを実感できました。

られながらどきどきしてスタートを待ちます。 ２日目午前中は新橋小と合同でニュースポー

沿道では地域の方々も熱い声援で出迎えてくだ ツを楽しみました。１年半後には中学校で一緒

さいました。 に学ぶ子どもたち。さっ

いよいよスタートとなると、どの学年も試走 そく仲良くなって会話を

のときより速いペースでのレース展開となりま 交わす姿も見られました。

した。走るのが得意な子も苦手な子も、だれも 午後はカニ釣りの予定

が自分との闘いです。ベストを尽くし、全員が でしたが、雨のため貝殻

無事にゴールできました。同日開催された学校 キーホルダーづくりに変更。海ならではの素敵

運営協議会でも、委員の皆様方から「大変感動 な作品が出来上がりました。

した」という感想をいただきました。 ３日目は塩づくりと焼きいもづくり。班ごと

ＰＴＡ本部役員・校外生活委員の皆様、交通 に協力しながらかまどで海水を煮詰めて塩をつ

指導員の関澤様のご くったり、大きなつぼでさつまいもを焼いて食

協力をいただき、今 べたりしました。

年も無事に持久走大 その他、自然の家の様々なルールを守り、計

会が実施できました。 画に沿って時計を見て行動するなど、しっかり

大変お世話になりま 活動できた３日間でした。帰校したときは皆、

した。 力を出し尽くし満足感でいっぱいのようでした。

保護者の皆様には送り迎えなどのご協力に感

授業参観・懇談会 謝いたします。ありがとうございました。

午後の授業参観・懇談会にも多数ご参加あり

がとうございました。 上手に発表！３年生…渡良瀬遊水地学習
今年から教科化され、「考え、議論する」場 広大な渡良瀬遊水地を囲む４県４市２町の小

を多く取り入れるようになった道徳科の授業、 学生による研究発表会が、毎年栃木市の遊水池

タブレット操作や実験、発表などを取り入れた 会館を会場に行われています。

各教科・学活の授業などで、お子さんの学びの 今年は１２月７日、

様子を見ていただけたものと思います。おうち 野木町代表として本校

の方に認めてもらいたいと、いつも以上に張り の３年生が参加し、の

切る児童の姿もたくさん見られました。どうぞ ぎ水辺の楽校について

ご家庭でも、頑張っている姿を褒めてあげてく 総合的な学習の時間に

ださい。 調べたことを発表して

懇談会も、学級の様子を知っていただく貴重 きました。昆虫、植物、鳥など各自のテーマを

な機会です。担任として教育活動を進める上で 中心に、「身近なところに貴重な動植物がいる

も、保護者の皆様のご協力は欠かせません。今 （ある）ことに気付いた」「大切にしていきた

後ともぜひご参加くださるようお願いします。 い」などと、落ち着いて上手に発表できました。

製鉄所内の合い言葉「ご安全に！」

新橋小の児童と一緒に

スライドを使って全員が発表

初めて参加した１年生も力走！



小中合同クリーン活動（1１/２１） プロンなどが上手に仕上がりました。

今年は初めて平日実施となりました。保護者 【６年 保健（薬物乱用防止）】

の皆様には、朝の集合時刻に合わせるご配慮や、 小山警察署、小山ライオンズクラブの方々か

お子さんと一緒に活動してくださるなどのご協 ら、薬物の危険性や、誘われてしまったときの

力をいただき、誠にありがとうございました。 断り方について教えていただきました。

落ち葉掃きや道路のごみ拾いなど、その地域 【全学年 書写】

の実状に合わせて方法は異なりますが、１時間 毎年お世話になっている須田先生に、１月の

あまりの活動でもかなりの効果が見られまし 書き初め会に向けて指導していただきました。

た。中学生や地域の大人

の方と一緒に汗を流し、 町長さんとのふれあいタイム（１１／３０）
「きれいになったね。」と 真瀬宏子町長様、菊地良夫教育長様、寺内由

喜び合える経験が、子ど 一教育次長様が来校され、給食と昼休みの時間

もたちに大切な奉仕の心 を利用して６年生児童とのふれあいタイムをも

を育みます。各自治会の つことができました。

皆様にもいろいろとお世 町長様からは「子ども

話になりました。ご協力 は町の宝」とのお考えの

に感謝いたします。 下、子どもたちに「ふる

さと野木を誇りに」とい

全校児童による落ち葉掃き う熱い思いを語っていた

１１月２７日の１校時と２９日の朝の活動 だきました。「子どもの頃の夢は？」「町長にな

で、全校落ち葉掃きを実施しました。 ったきっかけは？」などの質問にも気さくに答

１、２年生は校庭、３～６年生は参道で大量 えていただき、和やかなひとときを過ごせまし

の落ち葉を掃き集めました。地域の祭り「提灯 た。

もみ」を前に毎年恒例と

なっている活動です。

今年も、地域ボランテ

ィアの皆様が駆け付け、

子どもたちの安全を見守

りながら一緒に活動して

くださいました。

地域の先生、ありがとうございます
２学期も様々な授業で、たくさんの方にご協

力いただきました。その一部をご紹介します。

【１・２年 生活科】

更生保護女性の会の皆様

が１年生のためにチューリ

ップの球根の寄付及び植え

方の指導をしてくださいま

した。

また、昔遊びの会として、

１，２年生が祖父母様や地

域ボランティアの皆様に、

コマ回しやメンコ、あやと

りや羽つきなどを教えてい

ただきました。

【４年 総合】

社会福祉協議会を通して

各サークルや協力者の方に

大勢来ていただき、手話や

点字、高齢者・ハンディキ

ャップ体験、認知症に関す

る学習などができました。

【５・６年 家庭】

保護者、ボランティアの皆様にミシン操作を

丁寧に教えていただきました。お陰で袋物やエ

ＰＴＡバザー・廃品回収

大変お世話になりました！
♦収益金のご報告 ♦

１０／２０ バザー ３１，４５０円

１１／１０ 廃品回収 ７８，７４０円

※廃品回収に関しては、後日町からもリサイクル

推進報償金がいただけます。

「段ボールや新聞を取っておくのは邪魔なん

だけど、子どもたちのためだから…」と協力

してくださる方。回収当日には集めやすいよ

うに道路際まで出しておいてくださる方。「手

作りの品なんだけど」とバザーのために持ち

込んでくださる方。その他、お一人お一人の

地域の皆様のおかげで、子どもたちの教育活

動が充実します。大切に活用させていただき

ます。（廃品回収の際、不手際によりいろいろとご

迷惑をおかけした点につきましてご容赦ください。

今後十分に気を付けて実施してまいります。）

田村先生ありがとうございます！
野木小っ子祭りの「折り紙の先生」とし

て毎年お世話になっている田村先生。

時間があると、野木小の子どもたち一人

一人のために素敵なプレゼントを作りため

て持ってきてくださいます。指編みや折り

の作品、手作りのポプリなど今までにもた

くさんいただきました。子どもたちを大切

に思ってくださる田村先生の

温かいお気持ちを、いつもあり

がたく頂戴しています。

中学生と一緒に

みんなの力できれいに

球根植え

昔遊びの会

手話の体験

子どもたちの心に届ける言葉




